



Mon Ordre et moi

Flash actu

N ° 42 - Mardi 03 Mars 2015

Chères Consœurs et chers Confrères,

Vous trouverez, ci-après, un [communiqué](#) qui nous est adressé par la gendarmerie de MORTAGNE-AU-PERCHE. Nous sommes alertés une nouvelle fois au sujet des pratiques de Monsieur Sébastien Prével : celui-ci, non masseur-kinésithérapeute, aurait usurpé l'identité de plusieurs masseurs-kinésithérapeutes. Il effectuerait des remplacements et se ferait payer la plus grosse partie de la rétrocession en espèces et le reste en chèque. Nous vous invitons à faire preuve de vigilance et en cas de rapprochement avec l'une des identités usurpées prendre contact avec la brigade de Recherches.

Contact : monordre@ordremk.fr

Rédaction : Franck GOUGEON

Webmaster : Claude ANSQUER

Pour se désabonner de cette lettre cliquez- [ici](#)

Copyright © [\[CNOMK\]](#) - [\[Mentions légales\]](#)

